

SINTESIS DIAGNOSTICA

Como en gran mayoría de los municipios colombianos y Santo Tomás no es la excepción, en el proceso de construcción de municipios, en su desarrollo no se ha tenido en cuenta las características físico-ambientales del entorno, por lo que se ha afectado tanto el ecosistema subregional, sus ciénagas y riberas del Río Magdalena.

A manera de síntesis diagnóstica se puede señalar:

En el aspecto territorial no existen en el municipio muy marcadas diferencias urbanísticas, que establezcan distinciones de tipo social.

Las desigualdades existentes en el municipio tienen como fundamento el desequilibrio socio-económico producto de una inequitativa distribución de las riquezas.

La infraestructura de servicios (agua, alcantarillado, aseo, etc.) en términos generales es bastante deficiente, especialmente para los sectores de estrato bajo, por lo que se acentúan las desigualdades.

La zonificación del municipio no se encuentra definida, en gran parte por no haber adquirido un mayor desarrollo, hoy la mayor parte del área del municipio (91.25%) lo ocupa la zona de uso habitacional.

La traza de la malla vial es muy irregular, producto en unos casos de la improvisación y en otros de un crecimiento espontáneo. Solo la parte urbanizada en los últimos años muestra un estudio urbanístico aceptable